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F R A G E S T U N D E 
 

an Bürgermeisterin – Stellvertreterin  
Mag.a Judith Schwentner 

 
am 13.06.2024 

 
Betreff: Remise Steyrergasse 
 

 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin - Stellvertreterin Mag.a Judith Schwentner 
 
Im November 2023 beschloss der Grazer Gemeinderat ein Stück betreffend 
die Remise Steyrergasse. Ein wesentlicher Satz in diesem Stück war: „Um 
den Zeitplan einhalten zu können, der auf die Anlieferung der 15 langen 
Straßenbahnen aber vor allem auf die BALSA-Altlastensanierung 
abgestimmt ist, müssen die eisenbahn- bzw. baurechtlichen 
Einreichplanungen bis Juni 2024 abgeschlossen sein.“  
 
Ich stelle daher an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeisterin – Stellvertreterin 
folgende 
 

Frage: 
 
„Ist diese Einreichplanung bzw. dieser externe Evaluierungsbericht 
abgeschlossen und welche weitere Vorgehensweise ist nun geplant?“ 


